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剧情介绍：
                        


　　目前，中国空间站已转入应用与发展阶段，国家太空实验室已经正式运行，持续开展空间科学研究与应用。如何推动国家太空实验室高质量发展、产出更多高水平科研成果，是过去一年全国人大代表、航天员刘洋履职的重点。
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　　两会前夕，刘洋专门来到航天员支持中心，与神舟十七号乘组进行交流沟通。


　　全国人大代表 刘洋：作为我们国家的太空实验室，将来如何高质量发展？我想你们三位正在太空执行任务的航天员，一定有很多自己的看法和建议，我会把这些建议收集起来，带到两会上去。
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　　航天员 汤洪波：将来的实验种类更加丰富，更能体现太空实验室这种失重的特点。
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　　作为我国首位进入太空ku酷游体育app的女航天员，2022年，刘洋第二次执行载人航天任务，在轨驻留6个月，与战友共同完成空间站舱内外设备及空间应用任务相关设施设备的安装和调试，开展了多项空间科学实验与技术试验。随着空间站转入应用与发展新阶段，结合自己的太空经历，在训练间隙，刘洋常来到科研人员身边进行调研。
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　　全国人大代表 刘洋：我们建站就是为了应用，如何更好地应用空间站高端的平台产出更多的科研成果，这是我们今后要去思考和发展的一个方向。


　　从天宫一号目标飞行器、天宫二号空间实验室，到天和核心舱、问天实验舱和梦天实验舱，再到全面建成的中国空间站。刘洋说，中国人的“太空家园”发生了翻天覆地的变化。
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　　全国人大代表 刘洋：太空实验室不仅是一个高端的空间实验平台，并且还是我们未来走向深空的这样一个基础的实验基地，我们很多前瞻的实验，都可以在这个空间站里面进行先期的验证和使用。
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　　履职一年间，也是刘洋第二次飞天任务返回后恢复训练备战后续任务的一年。这两天，刘洋正在为两会做准备，她建议：要充分利用好空间实验平台，拓宽实验项目种类和数量，不断开放机制，与更多科研院所和高校合作开展太空实验，同时还要吸引各方面人才的加入。
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　　全国人大代表 刘洋：我们也需要更多的专业背景的载荷专家来充实我们的队伍。太空实验室作为我们国家的一张靓丽的名片，我们会以开放的机制，开放的怀抱去欢迎国际上的航ku酷游体育app天员和我们共同合作，产出更多的优质的科研成果。（央视新闻客户端）
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